
 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

事 務 局 だより  
Vol.11 

Jan.2022  
 

カラー版は  

ホームページ  

を見てね！  

例年会員様から募集している
「労働安全衛生標語」。 
今年は動画で皆様に受賞作
品をご紹介します。 

今回初めてチャリティーゴルフ
での皆さんのプレーを動画にし
ました。楽しそうな様子を見て
「来年は参加しよう」と思って
いただけると嬉しいです。 

「きょうと地域創生府民会議
協賛事業」として、子供向け
のお掃除動画を作成しまし
た。学校やご家庭での教育に
どうぞ！ 

京都協会の活動を配信しています。
表彰式の中止、アビリン全国大会の
無観客開催と、残念な事もあります
が、そんな事で立ち止まる京都協会
ではありません！ 
YouTube で配信することで、受賞作
品や選手の活躍をより多くの方にご
覧いただく良い機会となるよう、新し
い方法での情報発信を続けます！ 

今回はプレー後の表彰、懇親
会は行わず各自解散💦表彰
式の代りにこの動画を作成し
ました！ 

今年もアビリン全国大会は無
観客でした。現地に応援に行
くことができず、動画でエール
を送りました。 

2019年10月、事務局主催でﾊ
ﾛｳｨンﾊﾟｰﾃｨｰを開催しました。
130 名での盛大なパーティー
をご覧ください。 

協会チャンネルはコチラ 

2020年、世界は変わってしまいまし
たが、私たちの想いは変わりません。
有志と作り上げた「京(都)から俺は！」
登場人物、誰かわかりますか？(笑) 

タイトル通り、メイキングです。私たち
の悪戦苦闘をご覧ください。 

← こちらの動画も引続き 

     ご覧になれます 
「安全と健康管理講習会」 

「ビルメンこども絵画コンクール」 

事務局チャンネルはコチラ 

ハロウィンパーティー 

アビリン応援 MOVIE 

チャンネル登録 

お願いします 

事務局織田です。最近買ってとてもよかっ

たものをご紹介します。長年皮膚トラブルに

悩まされていた友人が、品質はいいがとって

も高額なローションを使っているのをみて、

「もっとお得でいいものあるだろう！」と思

った私はネットの口コミなどを検索し見つけ

出した高保湿クリームをプレゼント。みるみ

る肌が変わっていきました。「本人も、赤ちゃ

んみたいな肌になった‼」と。私はそれを聞

いて、自分も使うことにしました。するとど

うでしょう、1 日約１回ほど使用するだけな

のに乾燥するどころかもちもちすべすべ肌が

持続！私も赤ちゃんのようなお肌を手に入れ

ました（一部）(^^)/ 

事務局の皆さんにもおすすめしたので、  

みんな赤ちゃんの肌ゲットです！  

昔々、ゴルフクラブを父からプレゼントされたもの

の、一度使ったきりで物置に眠らせていました。そ

のクラブが、ついに眠りから覚める時がやってきたの

です！恐る恐る奥から出してみると、なんとも綺麗

な状態でした✨（使っていないので当然です）  

父が私の子供達とゴルフコースに回る計画を立て

たのです。父は孫（もう大人）とゴルフができること

を、それはそれは喜び、3 人分のおにぎりを握って

練習に付き合い、当日も早朝から昼食を準備して

くれました。帰ってきた娘たちにスコアはどうやっ

た？楽しかった？と聞くと「スコア？無理無理、全

員ずっと走ってた。ゴルフってあんなに走るの？」と

(笑)初心者二人につきっきりで教えてくれていたの

で、父もカートに乗らず走っていたそうです。前回も

この場でご紹介させていただきました私の父、 

パワフルな 77 歳です。  臼井 

昨年１２月初旬、東寺のライトアップ（夜間特

別拝観）を観に行ってきました。その日は満月

で、ライトアップされた東寺と紅葉と月が本当に

幻想的で感動しました。そもそも紅葉がまだ残っ

ていたのも感動。写真や動画を必死になって撮

っていて、１年ぶりに会った友人とはほぼ別行動

でした。最後に出口前で合流し、茶屋でぜんざい

を食べました。寒い中、外に置かれたストーブの

前で温かくて甘いぜんざい。幸せすぎるでしょう。 

そうです、思い出しました、私は 

白ご飯も大好きなのですが、ぜ 

んざいも大好きなのでした。ち 

なみにお餅は先に焼いて、少し 

焦げた部分がぜんざいの粒あ 

んの汁の中で溶けているのが 

一番好きです。   南部 


